



La mejor forma de capacitación ahora a su alcance

- Aprendizaje basado en la experiencia, no solo teórico.
- Diseñado según las necesidades específicas de la empresa.
- Maximiza la relación conocimiento adquirido / costo.
- Se evita el impacto de los errores debidos a la falta de experiencia.
- Optimiza el tiempo de aprendizaje.

¿Usted viajaría en un avión conducido por un piloto que sólo ha aprendido la teoría pero nunca piloteó una aeronave? ¿O se sometería a una intervención quirúrgica con un médico que sólo ha leído libros de anatomía y nunca hizo práctica de cirugía?

El costo de la adquisición de la experiencia en estos casos es inconcebible. ¡En su empresa pasa lo mismo!

Distance Educational Network le ofrece la solución: capacitación basada en la experiencia. La herramienta clave para ello es la simulación sistémica, pues permite que las personas de su empresa aprendan experimentando procesos iguales o muy similares a aquellos con los que trabajan cotidianamente, en una gran variedad de condiciones y en forma muy amena.

Cómo se convierte en resultados

DEN le asesora en la selección de los sistemas y procesos para los cuales conviene usar simulaciones para capacitación. Luego, a partir del conocimiento que su personal o sus consultores tengan sobre los sistemas que rigen el funcionamiento de su empresa, el equipo de DEN colabora en el desarrollo de los modelos, en la preparación de los simuladores necesarios, en el suministro de los medios para que los mismos puedan ser usados en forma distribuida (a distancia) y en la preparación de cursos de capacitación basados en esos simuladores, incluyendo la elaboración de los contenidos.

Gracias a ello, las personas de su empresa aprenderán experimentando en entornos simulados el funcionamiento de los sistemas que manejan en la realidad. Elaborarán decisiones y las aplicarán, observarán e interpretarán los resultados, preverán la ocurrencia de situaciones nuevas, enfrentarán imprevistos, detectarán problemas y decidirán acciones para resolverlos. Así, adquirirán una valiosísima e irremplazable experiencia que les permitirá dominar los sistemas y procesos con los que trabajan.

Con el apoyo de DEN, las personas de su empresa aprenderán a **hacer que las cosas sucedan**, y ese es el tipo de conocimiento que necesita una empresa orientada a lograr resultados. Es lo que hace la diferencia a la hora de enfrentar la competencia y el cambio continuo que caracterizan al mundo de los negocios.